



みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友達がいますか？
5年後、10年後に向けて「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える、人
人との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介していきます。

宝泉地区

つぎはぎクラブ



大人の 女子会

「つぎはぎクラブ」の皆さんは、第2・4
金曜日の午後1時30分から由良町
寺家(じけ)区民会館に集まっていま
す。

吊るし雛や折り紙細工、炭酸まんじゅ
うやショールなど、様々なものを手作り
して楽しんでいきます。

会員さんにお話を伺いました

高橋令子さん

松井千寿子さん

元隣組でお家が近いお二人。カーテンが開いたな、車が無いから出かけてるな、とお互いを見守り合っています。高橋さんは松井さんの事をとても尊敬してるとお話してくださいました。

加藤啓子さん

高橋さんが加藤さん手作りの吊るし雛を見かけ、松井さんと地域の方たちに声を掛けたことをきっかけに、つぎはぎクラブが結成されました。

加藤さんのかわいらしい作品が、寺家の女性たちを繋いでくれました。

左：今西昌江さん

右：片山悦子さん

ご近所さんで仲良しなお二人は、一緒につぎはぎクラブへ入会しました。運転のできる今西さんが片山さんを送迎しています。

📌 チェックポイント

つぎはぎクラブは、地域の方たちの笑顔の絶えない居場所になっていました。

ただ趣味を楽しむだけでなく、お互いを思いやり見守りあう、人生を充実させてくれるお付き合いのできる大人の集まりには、住み慣れた地域で暮らし続ける秘訣がたくさんありました。

地域福祉系のInstagram(インスタグラム)を開設しました。

市内の地域福祉を推進するため、各種事業の情報や地域のお宝について発信しています。

フォローやいいね！など、よろしく願います。→ → →

